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【教育目標】 総合目標 知性を磨き、心を見つめ、チャレンジする生徒

◎自主性、創造性のある生徒（知育）

◎情操豊かな生徒 （徳育）

◎健康でたくましい生徒 （体育）

【通信陸上競技大会】 ～記録更新に挑戦し多くの上位入賞を果たす！～
６月１７日（土）・１８日（日）の２日間、「タピック県総ひやごんスタジアム」において、

第６９回全日本中学校通信陸上競技大会沖縄大会が開催されました。本校からは、男子１３名、

女子８名が出場し、記録更新に挑戦しました。初日の午前中は雨交じりのあいにくの天気でし

たが、午後以降は天気に恵まれ、多くの選手が日頃の練習の成果を発揮することができました。

少人数での参加でしたが、男子３種目５名、女子５種目７名の入賞がありました。

今回は、陸上部の他に男子バスケ部（５名）、

女子バスケ部（３名）の参加もあり、７月の県

夏季陸上や９月以降の地区陸上・地区駅伝につ

ながる大会になったと思います。

【 男 子 の 結 果 】

学年 種目 予･決 選手名 記 録 入賞

田中 琉翔 14 秒 46
１年 100 ｍ 予選

多和田 櫂 14 秒 40

２年 100 ｍ 予選 東盛 一翔 13 秒 01

３年 100 ｍ 予選 宮里 和明 12 秒 52

共通 200 ｍ 予選 東盛 一翔 26 秒 75

決勝 上江洲 迅 1分 04 秒 29 7 位
共通 400 ｍ

予選 外間 琉衣都 1分 05 秒 12

宇江原 悠翔 2分 24 秒 78

ﾀｲﾑ 上田 陸月 2分 27 秒 27
共通 800 ｍ ﾚｰｽ

決勝 石川 恵多 2分 29 秒 02

青木 生太 2分 37 秒 22

共通 走高跳 決勝 外間 琉衣都 1ｍ 45 3 位

髙良 俊平 2ｍ 30 3 位

共通 棒高跳 決勝 仲門 煌斗 1ｍ 80 5 位

大城 荘典 1ｍ 60 6 位

【 女 子 の 結 果 】

学年 種目 予･決 選手名 記 録 入賞

大城 咲七 15 秒 99
１年 100 ｍ 予選

柳田 沙南 14 秒 89

１年 1500 ｍ 決勝 大田 結夢 5分 37 秒 13 4 位

１年 ｼﾞｬﾍﾞﾘ 決勝 大城 咲七 23 ｍ 78 7 位
ｯｸｽﾛｰ

ﾀｲﾑ 佐取 明奈 2分 25 秒 67 2 位
共通 800 ｍ ﾚｰｽ

決勝 仲村 莉依 2分 38 秒 18

佐取 明奈 5分 08 秒 39 1 位

ﾀｲﾑ 柳澤 茉那 5分 28 秒 00 7 位
共通 1500 ｍ ﾚｰｽ

決勝 大田 野乃 5分 30 秒 39 8 位

仲村 莉依 5分 51 秒 31

共通 ｼﾞｬﾍﾞﾘ 決勝 賀数 愛音 27 ｍ 51 6 位
ｯｸｽﾛｰ
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【小中連携公開授業】～校区内３小学校の先生方を交え授業研究！～
６月２０日（火）の６校時に、小中連携の取組の一環として、

伊良波小・座安小・豊崎小の先生方の参加のもと、１年４組に

おいて徳門正弘先生の理科の授業がありました。授業の内容は、

金属と非金属の違いを、①電気を通すか、②磁石につくかの２

つの実験で調べ、金属の持つ性質を理解するというものでした。

生徒たちは、ピンセット・スプーン・アルミ箔・クリップ・紙

皿・茶色の立方体・シャープペンシルの芯など身の回りにある物を①②の実験で調べ、その結

果を表にまとめ、金属と非金属について考察しました。そして、金属は電気を通す共通した性

質があることと、磁石につくことは金属の共通した性質ではないことを確認しました

授業後には、小学校の先生方と中学校の理科の先生方で授業の反省会と情報交換を行いまし

た。次回は、小学校での授業参観が計画されています。

【市内三中生徒会合同会議】～「子どもが活きる街」に貢献する!!～
６月２１日（水）に、豊見城中学校において、

「第１回市内三中学校生徒会合同会議」が開催

されました。はじめに、豊見城中学校の生徒会

長から「会議のねらい」の説明があり、「豊見城

市は『子どもが活きる街』をめざしている。三

中の生徒会で協力して子どもが主体となる取組

や行事などを企画し『子どもが活きる街』を目

指す。また、三中で交流を深め活動の場を広げ

る。」ことを確認しました。また、長期目標を「三

中合同文化祭」の実施、年内の目標を「三中生徒会で協力して校外活動!!」としました。そし

て、今回の会議の目標を「お互いの取り組みを共有して生徒会をレベルアップさせる!!」こと

とし、各校の学校紹介や生徒会活動の取組状況などについて発表し、質疑応答で理解を深めま

した。全体会のあとは、「会長グループ」「副会長グループ」「書記・会計等グループ」に分か

れて懇談し、和やかな雰囲気の中でそれぞれの立場でより率直で活発な意見交換をすることが

できました。次回は、ドッジボール大会で親睦を深めることを確認して閉会しました。市内三

中の生徒会が協力し、切磋琢磨しながら高め合っていくことは、それぞれの学校が楽しく充実

したものになるばかりでなく、豊見城市の中学生のレベルアップや街づくりにも貢献するもの

と思います。今後の三中生徒会の活動に期待したいと思います。素晴らしい!!


